

DE BARRIO EN BARRIO

El barrio de Rosaleda-Can Gomà

«Tribuna Vallesana», en este habitual espacio dedicado a los barrios de Mollet, pretende abordar uno de los barrios más importantes de Mollet de una forma muy sintética y cayendo, quizás, en la superficialidad dada la complejidad del tema y la escasez de espacio que se puede dedicar.

La historia del barrio no es excesivamente rica, teniendo como fecha importante el año 1970. En dicho año finalizan las obras de canalización y cubrimiento definitivo del Torrente Caganell, en la Avenida Ejército Español, adquiriendo así la zona su actual fisonomía, ya que los edificios grandes que existen ante «els col·legis nous», hoy C.N. Divino Maestro, fueron edificados un lustro (cinco años) antes.

Can Gomà

Uno de los escasos edificios de que dispone Mollet y que vale la pena visitar, es sin duda Can Gomà. A parte de dar nombre, o parte de él, al barrio del que tratamos,

Can Gomà es suficientemente importante como para dedicarle mucho más que unas pocas líneas. Las Bodegas de Can Gomà fueron mandadas edificar por la familia Gomà después de nuestra Guerra Civil. Su construcción duró muy poco, si tenemos en cuenta la magnitud de la edificación y su carácter. La mencionada familia ordenó que se iniciaran las obras recién iniciada la década de los 40 y en el año 1944 ya era escriturada ante notario de la comarca. Pero, si la construcción fue de breve duración, también duró poco la vida real de las Cavas de Can Gomà y antes de que los años 70 dieran comienzo, la bodega dejaba de funcionar, dejaba de producir los vinos y cavas de calidad que durante tantos años había producido la citada familia, originaria de Barcelona.

Posteriormente, y tras unos años de semi-abandono es adquirido por el Ayuntamiento de Mollet para dedicar sus dependencias a distintas

áreas de gestión municipal, asociaciones culturales, sociales, regionales, etc.

Los vecinos se asocian

Resultaba paradójico que un barrio con casi diez mil habitantes no tuviese una Asociación de Vecinos que les representase y reivindicara sus necesidades ante las instituciones, promoviera actos sociales culturales, etc. Esta franca necesidad fue vista por un grupo de personas del barrio y decidieron tomar cartas en el asunto. El primer paso, ante el beneplácito del Consistorio, fue crear una Junta Gestora que hiciera las funciones de Asociación de Vecinos hasta que ésta se constituyera legalmente, poseyera unos estatutos o fuera inscrita como grupo de vecinos representantes de una comunidad concreta. Esta Gestora, que vio la luz en noviembre del pasado 1988, pretende, como comentábamos con anterioridad, que en un plazo breve de tiempo, para

abril-mayo próximo, se forme la Asociación de Vecinos de La Rosaleda-Can Gomà. Ante tal reto, distintas reuniones se vienen realizando, con los concejales Torrecillas y Gallardo, con la Unió de Botiguers, con los presidentes de escaleras de su barrio, desde que se formó dicho grupo de trabajo en noviembre. Los objetivos de este grupo de vecinos, encabezados por Valentín García, son claros y pasan por intentar crear un barrio ameno, agradable para vivir y que carezca de los problemas que un barrio de las dimensiones y población del que nos ocupa padece. La seguridad ciudadana, la droga, con sus puntos concretos y conocidos de consumo y venta, el alumbrado, la recogida de basuras o el número de farmacias son temas de interés cotidiano que deben ser expuestos a nuestros representantes municipales para que recuerden que existen y que deben ser tratados correctamente. El hecho que haya dos containers de basura en todo el área del barrio,



la situación de falta absoluta de zonas verdes o que sólo exista una formacia en la totalidad de la Rosaleda-Can Gomà, son factores puntuales que dan idea de lo importante que es disponer de una Asociación de Vecinos competente. Así, por ejemplo, la AA.VV. de Plana Lledó se propuso disponer del número adecuado de containers de basuras y los consiguió. Cualquiera se puede pasar por la Avda. de Caldas, donde está el Pabellón de Básquet, la calle Miguel de Cervantes, o la de Magallanes, y se dará cuenta de que allí, los vecinos han de pelearse con

los containers mencionados para aparcar los vehículos porque el número es, por lo menos, más que suficiente. Para unos tanto y para otros tan poco, con una única razón que los diferencia, la Asociación de Vecinos. Una Asociación de Vecinos que, tal y como nos comentó su máximo representante, carecerá de cualquier tipo de definición política y cuyo único fin será el de promover el asociacionismo en el barrio y remarcar la importancia e influencia que debe tener el barrio como unidad en la vida de cada día de los habitantes que en él residen.

OLIMPIC

CENTRE ESPORTIU I CULTURAL
c/. Sant Josep, s/n.º (A prop de les Piscines Municipals)
08100 MOLLET DEL VALLES - Tel. 570 36 63

OLIMPIC

**AMPLIACIÓ NOVA MAQUINÀRIA
i
SALA DE PESES
CULTURISME**

PROFESSORAT ALTAMENT QUALIFICAT
AMB EXPERIÈNCIA EN COMPETICIÓ

SQUASH

AMB PROFESSOR O PER LLIURE

— GIMNÀSIA SUECA I AERÒBIC
— CURSETS DE BALL DE SALÓ (Pas Doble, Tango, Vals, etc.)

PISCINA CLIMATITZADA 25 metres

— CURSETS DE NATACIÓ ESCOLARS I ADULTS
— ENSENYAMENT I PERFECCIONAMENT

NOSALTRES TAMBÉ TENIM UN OBJECTIU:
**PROFESSORAT AMB MOLTS ANYS D'EXPERIÈNCIA I
UN SERVEI DE QUALITAT**

— PREUS POPULARS